

se han reconocido bastante, y así son confusas las noticias que se han adquirido en este asunto. Se ofrece una reflexión bastante curiosa, y es, que en el Perú, los parajes á donde menos se ha internado el empeño de los Descubridores, son los Países llanos que hay desde las faldas *Orientales* de la *Cordillera* ácia el *Océano*, porque entre ellas y los del *Brasil* hay territorios muy estendidos, que se mantienen en el primitivo estado que les dió la naturaleza, habitados de *Indios*, tan incultos y distantes de la civilidad, que viven como las fieras, y solo se diferencian de ellas en la figura. En la *América Septentrional* son conocidos los dilatados espacios de llanura, que corren desde las límites *Ocidentales* del *Océano* en la *Nueva-Inglaterra*, hasta las Montañas de *Apalaches*, en los que continúan desde estas hasta el Río *Misisipis*, y en los que ván desde este Río hasta las que forman la cordillera de la parte *Occidental*; pero las otras que corresponden á estas llanuras, y á las Provincias de la *Nueva-Inglaterra*, hasta la latitud del *Canadá*, se hallan tan desconocidos como las llanuras del Perú entre los Ríos *Orinoco* y *Marañon*: entre éste y el Río *Grande*, y siguiendo hasta *Buenos-Ayres*, y el *Sur*, no encontrándose mas motivo para lo uno que para lo otro; porque si en la *Septentrional* se quisiere atribuir á lo frígido de aquellas montañas, por hallarse desde los 37 grados hasta los 46: en la *Meridional* los ámbitos desconocidos corren desde las inmediaciones de la *Equinocial* hasta *Buenos-Ayres*,

y